

Vorbericht auf den 5. Spieltag Landesliga 3 Württemberg | Saison 2016/17

02.09.2016

SC 04 hofft in Rottenburg auf ersten Sieg

Fußball-Landesliga: Dinu Sanmartean gibt sein Abschiedsspiel im Tuttlinger Trikot

Tuttlingen sz Der Fußball-Landesligist SC 04 Tuttlingen schließt am Sonntag seine erste englische Woche in dieser Saison mit dem Auswärtsspiel beim FC Rottenburg ab. Schiedsrichter Felix Spazierer aus Stuttgart wird die Begegnung im Hohenbergstadion um 15 Uhr anpfeifen.

Nach der guten Leistung beim 1:1 gegen die SV Böblingen hoffen die Donaustädter nun im vierten Saisonspiel endlich auf den ersten Sieg. Denn mit bisher erst zwei Punkten nimmt der SC in der Tabelle nur den 13. Platz ein.

"Der Teufel liegt im Detail. Und auf Details kommt es an", sagte Walter Schneck nach dem späten Böblinger Tor zum 1:1 am vergangenen Mittwoch. Der SC-Trainer weiter: "Wir hätten das zweite Tor machen müssen und der späte Ausgleich wurde durch einen individuellen Fehler begünstigt." Ansonsten war der Coach zufrieden: "Wir haben bis zum Abschluss ein gutes Spiel gemacht. Wir haben die Räume gefunden und vieles von uns war gut anzuschauen. Darauf lässt sich aufbauen."

In der Punkterunde wartet der SC 04 also weiter auf den ersten Sieg. In der Tabelle liegen die Tuttlinger auf Rang 13. Doch Walter Schneck beschwichtigt: "Man muss auch sehen, dass wir von drei Spielen zweimal auswärts antreten mussten und zwei der drei Gegner Verbandsliga-Absteiger waren." Die SV Böblingen ist für ihn eine Spitzenmannschaft. Schneck: "Wer in Nehren einen 0:2- und 2:3-Rückstand in einen 4:3-Sieg umwandelt, gegen Metzingen in der 89. Minute durch das 1:0 aus einem noch drei Punkte und bei uns in der 87. Minute den Ausgleich erzielt und noch einen Punkt macht, der hat Qualität."

Die Aussichten auf ein Erfolgserlebnis am Sonntag scheinen nicht schlecht, denn an den FC Rottenburg haben die Tuttlinger gute Erinnerungen. In der vergangenen Saison wurden beide Spiele mit 1:0 beziehungsweise 3:2 gewonnen. Und im laufenden Verbandspokal-Wettbewerb setzten sich die Donaustädter am 30. Juli in der ersten Runde in Rottenburg ebenfalls mit 3:2

durch. Die Bischofsstädter, in der Abschlusstabelle der vergangenen Saison Tabellensechster, haben in der Sommerpause mit Björn Straub, Kevin Hartmann und Max Blesch drei wertvolle Spieler verloren (alle zum SV Hirrlingen, Kreisliga A).

Nach dem 3:1-Auftaktsieg gegen die Spfr. Gechingen haben die Rottenburger zuletzt drei Spiele in Folge verloren (Schneck: "Das macht sie gefährlich") und liegen in der Tabelle mit drei Zählern einen Platz vor dem SC 04. Der FCR hat in vier Spielen bereits 13 Gegentore hinnehmen müssen. Nur beim Schlusslicht BSV Schwenningen hat es bisher öfter eingeschlagen (16).

Dinu Sanmartean bestreitet am Sonntag sein Abschiedsspiel für den SC 04 Tuttlingen. Der 35-Jährige kehrt am Montag aus familiären Gründen in die Heimat nach Rumänien zurück. "Dinu ist ein ruhiger, einfacher Spieler mit einem guten Charakter", sagt Schneck über den Routinier und Leistungsträger. Er wird dem SC 04 nicht nur als Sportler, sondern auch als Mensch fehlen.